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Pétitions

M. Wilson (Etobicoke-Centre): Les députés viennent d'une
circonscription ontarienne. Il sait ce que sont devenues les
aciéries de Hamilton lorsque le PEN est entré en vigueur.
Nous essayons d'y remédier. De nombreux emplois seront
créés en Ontario, au Québec et dans toutes les régions du
Canada grâce à cette politique énergétique. Ce sera le test de
l'Accord de l'Ouest que la ministre de l'Énergie, des Mines et
des Ressources a annoncé la semaine dernière.

* * *

RAPPORTS DU GREFFIER DES PÉTITIONS

LA ZONE DÉNUCLÉARISÉE

M. le Président: J'ai l'honneur d'informer la Chambre que
la pétition présentée le lundi 1" avril par le député de Winni-
peg-Nord-Centre (M. Keeper) est conforme aux exigences du
Règlement quant à la forme.

AFFAIRES COURANTES

[Français]

PÉTITIONS

L'ADMINISTRATION DES IMMEUBLES PUBLICS

M. Raymond Garneau (Laval-des-Rapides): Monsieur le
Président, j'ai l'honneur de déposer une pétition signée par un
certain nombre de citoyens demandant que des changements
soient apportés dans l'administration ...

M. le Président: Un moment, je vous prie. Je ne peux pas
entendre l'honorable député.

M. Garneau: Monsieur le Président, j'ai l'honneur de dépo-
ser une pétition concernant l'administration des immeubles
publics.

[Traduction]

LES DROITS EXIGÉS POUR UNE LICENCE DE STATION DE
RADIODIFFUSION

M. Jack Scowen (Mackenzie): Monsieur le Président,
j'aimerais présenter une pétition de la part de certains de mes
électeurs qui s'opposent à la hausse des droits exigés pour une
licence de station-radio.

[Français]

LA CRÉATION D'UNE RÉGIE DES PRIX DE L'ESSENCE À
L'ÉCHELLE NATIONALE

M. Vincent Della Noce (Duvernay): Monsieur le Président,
j'ai l'honneur de présenter, en collaboration avec mon collègue,
le député de Sherbrooke (M. Charest), une pétition signée par
quelque 7,207 résidants de la région de l'Estrie. Cette pétition
est signée par les personnes qui, par l'intermédiaire de l'émis-
sion de ligne ouverte Opinion 63, animée par M. Roch Guer-
tin, sur les ondes de CHLT Radio, s'opposent à la hausse
excessive du prix de vente de l'essence au Québec.

Les pétitionnaires demandent humblement que le Parlement
prie le ministre de la Consommation et des Corporations (M.
Côté) d'intervenir dans ce dossier dans les plus brefs délais afin
de créer une régie des prix de l'essence à l'échelle nationale.

Je présente cette pétition et recommande instamment au
gouvernement d'y donner suite.

[Traduction]

LE PRIX DE LA BETTERAVE SUCRIÈRE

M. Maurice Foster (Algoma): Monsieur le Président, j'ai
l'honneur de présenter une pétition signée par plusieurs dou-
zaines de personnes de l'Alberta qui demandent au gouverne-
ment d'instituer un programme pouvant assurer aux agricul-
teurs du sud de l'Alberta un prix raisonnable garanti pour leur
production de betteraves sucrières.

M. David Dingwall (Cape Breton-Richmond-Est): Monsieur
le Président, je me demandais simplement si vous aviez eu
l'occasion de revoir certaines des décisions qu'ont déjà rendues
d'autres éminents Présidents sur la question de savoir où
entrent les pétitions sous la rubrique des Affaires courantes.

M. le Président: Je m'excuse. Je n'avais pas compris le
député. Non, je ne les ai pas revues. J'en informerai la Cham-
bre dès que je l'aurai fait. Je puis assurer au député que la
question est sérieusement à l'étude.

LA LÉGISLATION SUR L'AVORTEMENT

M. W. C. Scott (Victoria-Haliburton): Monsieur le Prési-
dent, j'ai le devoir et l'honneur de présenter aujourd'hui une
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